

11月クローバーだより

令和4年11月

園舎から見える周りの山々が紅葉して、秋の風情をかんじる季節になりました。11月に入ると甲州市ではころ柿づくりが始まります。学園でもご近所さんから頂いた渋柿の皮を子ども達がむいて干しました。自分のころ柿が美味しくなるのを楽しみにしています。コロナが増え始めているので、感染対策をゆるめずに続けましょう。

つくしグループ

延期になっていた保育園の親子遠足も実施でき、天候に恵まれて楽しい一日を過ごすことができました。小学生は持久走大会があり、応援に駆けつけた職員が声を掛けると、満面の笑みで応えてくれました。誕生会や七五三とお祝い続きですが、体調に気をつけて元気に過ごしていきたいと思います。

ひまわりグループ

寒さが増し、受験生にとって大事な時期になってきました。ひまわりグループには受験生が三人おり、みんな志望校に向けて勉強を頑張っています。悔いの残らないような進路選択ができるようサポートしていきます。1、2年生は新人戦があり、勝敗に伴い、それぞれが嬉しさや悔しさを体験しました。来月も行事が盛りだくさんなので体調管理をしっかりして過ごしていきたいです。

さくらグループ

11月に入り寒い日が多くなり、風邪を引いてしまう子もいましたが数日で治りました。持久走大会と強歩大会は思い思いの結果で終わりました。中学生は部活動で関東大会に出場したり、全国大会を決めたりと活躍する姿が見られています。これから定期試験もあるので、更に寒くなる冬に向けて、体調を崩さないように過ごしていきたいと思います。

ひのきグループ

干し柿を作ったり、根菜のメニューが増えたりする中で、秋を感じながら生活していますが、急に寒くなり、気温の差で体調を崩しやすくなってきました。子どもたちは持久走大会や強歩大会で体を動かし、元気いっぱい活動しています。コロナも減ったり増えたりの繰り返しなので、引き続き体調管理にしっかりと気を配っていこうと思います。

かえでグループ

朝晩の寒さが本格的になり、風邪の症状が出てしまう子もいましたが、大きく体調を崩すことなく過ごせています。皆揃って湯たんぽを愛用しながら眠ることが日課となりました。学校行事では、持久走・強歩大会を終え、「スポーツの秋」がようやく落ち着いたところですが、園ではもっぱら「食欲の秋」。子ども達の食べる量が日に日に増えているように感じます。たくさん食べて元気に冬を迎えたいと思います。

◆ 11月の行事予定 ◆

2日 塩高・強歩大会 7日 愛育園遠足 3日 文化の日
5日 小・持久走大会 15日 七五三 20日 県民の日
23日 勤労感謝の日

